

L'art aborigène



Les aborigènes sont les premiers habitants de l'Australie. Ils pensent qu'il y a très longtemps la Terre était plate, noire, sans vie. Des esprits qui se trouvaient sous terre ou dans le ciel se sont éveillés et ont créé la vie et le relief. Ces êtres pouvaient changer de forme à volonté (homme, animal, objet). Cette croyance appelée « le temps du rêve » explique les origines de leur monde, de l'Australie et de ses habitants. Les œuvres aborigènes évoquent

souvent le temps du rêve qui relate le mythe de la Création selon leur culture. Ils utilisent de nombreux symboles dans leurs œuvres.

L'art aborigène inclut la peinture, mais aussi d'autres médias comme la gravure sur bois, la sculpture, les costumes de cérémonie, ou les décorations trouvées sur les outils ou les armes anciennes.

Ces peintures faites autrefois sur le sable, sur le corps utilisaient la technique ancestrale des points et des bandes de couleur. Elles utilisent souvent les teintes dérivées des terres ocres, blanches et noires. Elles représentent des parcours, des traces d'animaux, des points d'eaux, vus du ciel.



Mon avis :

  